



PARTIDO AVANZA PAIS
PLAN DE GOBIERNO MUNICIPAL
PROVINCIA DE CHUPACA
CHUPACA-JUNIN
(PERÍODO 2019- 2022)

ÍNDICE

CAPÍTULO	DESCRIPCIÓN
---	PRESENTACIÓN
1	SEGURIDAD PÚBLICA
2	ANTICORRUPCIÓN
3	EDUCACIÓN
4	SALUD
5	AGRICULTURA, GANADERÍA, FORESTAL Y DESARROLLO RURAL
6	INFRAESTRUCTURA I: AGUA POTABLE Y SANEAMIENTO
7	INFRAESTRUCTURA TRANSPORTE

PRESENTACIÓN

La Secretaria Nacional del Plan de Gobierno del Partido Político AVANZA PAÍS tiene a bien proponer a la ciudadanía de Chupaca el Plan de Gobierno 2019 -2022 que permitirá a la señora Gladys Alicia Canchanya Peña, realizar sistemáticamente las acciones de gobierno para el progreso, el desarrollo y la paz con justicia social de Chupaca y sus distritos, durante su mandato obtenido a consecuencia del encargo que le entregue la ciudadanía en los comicios convocados de acuerdo a la Constitución Política de la república y las normas electorales respectivas.

El Plan de Gobierno 2019 – 2022 ha sido realizado por prestigiosos ciudadanos de diferentes áreas de trabajo y conocimiento, a todos los cuales se les agradece por su valiosa e invaluable aporte de ideas y redacción final del documento que se presenta a la ciudadanía de Chupaca y sus nueve distritos.

CHUPACA, JUNIO DEL 2018

**AVANZA PAÍS – PARTIDO DE INTEGRACIÓN SOCIAL
SECRETARÍA PROVINCIAL DE PLAN DE GOBIERNO**

CAPÍTULO 1

“AVANZA PAÍS ASEGURA TRANQUILIDAD Y SEGURIDAD PARA TODOS”

El problema principal que afecta a la provincia de Chupaca es la inseguridad conforme a las encuestas 80 % de la población se siente insegura.

Las acciones y medidas adoptadas por los diferentes gobiernos no han sido las más adecuadas, no hay voluntad política ni liderazgo del gobierno de turno, existe inoperancia del CONSEJO NACIONAL DE SEGURIDAD CIUDADANA Y DE LOS COMITÉS DE SEGURIDAD CIUDADANA, falta de compromiso y entrega de los funcionarios y servidores públicos integrantes de dicho comités, existe descoordinación y falta de trabajo integral entre las instituciones comprometidas en prevenir, investigar y combatir a la delincuencia.

La falta de políticas eficaces de los diferentes gobiernos de turno en adoptar acciones conjuntas que les compete por cada entidad, ha generado un aumento significativo del accionar de redes criminales en la comisión de delitos principalmente contra el patrimonio (asaltos y robos), delitos contra la vida el cuerpo y la salud.

El avance de la criminalidad no solo afecta a la población, deteriora a los intereses provinciales, nadie quiere invertir en ciudades violentas, no cabe duda, que las respuestas que han dado los diferentes gobiernos no han sido las más adecuadas, por si fuera poco, han improvisado medidas de carácter reactivo o actuado por la presión de la prensa y opinión pública, no ha dado los resultados esperados, asimismo, no hay políticas de prevención frente a las conductas violentas, entre otros compartimientos perniciosos que afectan gravemente a la sociedad chupaquina.

Chupaca necesita un estado que cumpla con su finalidad fundamental de brindar seguridad integral y bienestar general como expresa nuestra Constitución Política, que inspire confianza, tanto por una gestión pública eficiente y transparente, así como la atención oportuna a las necesidades.

RECOMENDACIONES DEL CASO PARA SU CUMPLIMIENTO Y ASEGURAR LA TRANQUILIDAD DE LA CIUDADANIA

En este contexto de la provincia de Chupaca, estamos en camino a la criminalidad y a convertirnos en una ciudad altamente violenta y vulnerable, ante la situación, el partido AVANZA PAIS propone las siguientes políticas:

1 Dimensión social		
Problema identificado	Objetivo estratégico (Solución del problema)	Meta (al 2022)
1 Inexistencia de un adecuado sistema de seguridad ciudadana	<ul style="list-style-type: none"> . Equipamiento e instalación de cámaras de seguridad en zonas estratégicas en la provincia de Chupaca. . Instalación y equipamiento del programa de serenazgo. . Implementación del programa de seguridad con juntas y rondas vecinales en Chupaca y en todos los distritos. . Renovación de las lámparas de alumbrado público que están dañadas en toda la provincia de Chupaca. . Coordinación con la Policía Nacional para mayor patrullaje y control de la delincuencia. 	Lograr que nuestra provincia de Chupaca sea un lugar seguro, tranquilo, iluminado y sobre todo digno para vivir.
		(valor) s/ 2, 200 000.00 soles

1 Dimensión social		
Problema identificado	Objetivo estratégico (Solución del problema)	Meta (al 2022)
3 Ancianos sin hogares	. Creación de un albergue para el adulto mayor.	Un albergue para el adulto mayor
		(valor)
		s/ 3,000 210.00 soles

CAPÍTULO 2

LUCHA ANTICORRUPCIÓN

CON LIDERAZGO, CORAJE Y DEDICACIÓN, LOGRAREMOS NUESTRO OBJETIVO DE VENCER A LA CORRUPCIÓN INSTALADA EN LA PROVINCIA DE CHUPACA CON “AVANZA PAÍS” LOGRAREMOS

La corrupción es uno de los males endémicos en nuestro país. Se genera por la ausencia de principios y valores éticos, en las conductas de determinadas personas con alguna capacidad de poder discrecional y la existencia de un ambiente o entorno favorable a la comisión de dichos actos.

Es un cáncer que ha socavado las bases de nuestra institucionalidad. Es por ello, que se ha convertido en un problema que nos debe concernir a todos. La corrupción ha terminado limitando el crecimiento económico de nuestro país y lo ha debilitado institucionalmente. Revertir toda esta problemática, tiene su proceso. Se tiene que trabajar en todos los niveles, empezando por la Policía Nacional, Poder Judicial y todas aquellas instituciones que son parte fundamental de la estructura de la provincia. Además, es fundamental reforzar el sistema educativo, como parte de los cambios estructurales y de la recuperación en valor, de la formación académica y de cultivo de valores éticos, que en el tiempo nos permitirá recuperar, la provincia que todos deseamos.

La corrupción se ha convertido en un problema global. Muchos de estos actos han pasado de gobierno a gobierno. Es por ello la importancia de los mecanismos de control. Actualmente hay una corrupción galopante, vigente. Hay que desterrarla. Debemos trabajar de manera conjunta toda la población de Chupaca, recuperando los valores sociales y fortaleciéndonos mutuamente, para así alcanzar la paz con justicia social enmarcada en el respeto, la honestidad, la solidaridad y la tolerancia hacia los otros.

Los lineamientos señalados a continuación, contribuirá en la toma de medidas en la lucha anticorrupción:

1. SENSIBILIZAR A TODOS LOS FUNCIONARIOS Y/O SERVIDORES PÚBLICOS, SOBRE LA PROBLEMÁTICA DE LA CORRUPCIÓN, CONCIENTIZANDOLOS MEDIANTE LA DIFUSION DE LOS PRINCIPIOS ÉTICOS EN LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA.

En principio, el funcionario y/o servidor público, debe tener presente que su función es la de servir y que el cargo que ostenta no es para servirse. Por ello, resulta imperativo dar mayor impulso y dinamismo al Código de Ética, instalando talleres motivacionales, charlas y conversatorios, sobre la problemática de la corrupción. Esta propuesta nos va a permitir recuperar a la población y a los que son parte de diversas instituciones públicas y privadas, el poder desenvolvernos en sociedad con respeto, el fiel cumplimiento de la ley, el ejercicio de las buenas costumbres y una favorable convivencia social.

2.-VELAR POR EL CUMPLIMIENTO DE NORMAS DE TRANSPARENCIA ÉTICA Y BUEN GOBIERNO.

Consideramos que debemos abordar con coraje y determinación este compromiso, sancionando de acuerdo a ley su incumplimiento.

Fundamental para cumplir este punto, es el fortalecimiento de las instituciones gubernamentales, haciéndolas confiables e imparciales y sobre todo no corruptas y competentes, caracterizadas por su apego al cumplimiento de las normas y procedimientos establecidos en materia de transparencia y de buen gobierno. Una práctica adicional e importante, debe consistir en lograr que el funcionario investido, firme bajo responsabilidad y en acto público, un compromiso expreso y formal de fiel cumplimiento y respeto a las normas de transparencia ética, vinculadas a su nivel funcional y corporativo; de lo contrario asumiría las sanciones civiles y penales.

1 Dimensión social		
Problema identificado	Objetivo estratégico (Solución del problema)	Meta (al 2022)
La falta de ética en los servidores municipales, adentrados en la corrupción	Sensibilizar a todos los funcionarios y/o servidores públicos, sobre la problemática de la corrupción, concientizándolos mediante la difusión de los principios éticos en la administración pública.	
Sesgo de información por la corrupción	Optimización y modernización de los sistemas de administración, registro, recaudación y fiscalización tributaria.	
		(valor)
		563.212.00 s/ Nuevos soles

CAPÍTULO 3

EDUCACIÓN

LA EDUCACIÓN ES FUNDAMENTAL PARA QUE LA PROVINCIA SALGUE ADELANTE CON ESFUERZO Y SEGURIDAD SE PODRÁ TENER UN MAÑANA MEJOR

El presente plan de gobierno sobre el sistema educativo tiene por objetivo proyectar una educación humanística y científica de calidad basada en el respeto a los derechos humanos, a los valores, al trabajo digno acorde a las necesidades de la provincia y sus distritos con una visión globalizada teniendo en cuenta al adelanto de la ciencia y tecnología, y a la cultura de la paz con justicia social se enfoca la educación como la base y el fin del desarrollo sostenible y sustentable de la provincia, así asumiendo como proceso y producto de la acción educativa, continua, sistemática, objetiva, consensual al proceso de enseñanza – aprendizaje - investigación. Se constituye así en un eje en la valoración, estimulación, medición eh interpretación de los objetivos nacionales. Aborda un problema relevante por su alcance en el desarrollo de las capacidades, necesarios porque les exige el mundo actual en la que debemos tener una mirada prospectiva, es decir una educación competitiva e innovador del presente y futuro donde el bienestar social sea justa y orientada a una realización plena de la persona humana como exige nuestra Constitución Política.

Un pueblo sin educación va camino al subdesarrollo.

1 Dimensión social		
---------------------------	--	--

Problema identificado	Objetivo estratégico (Solución del problema)	Meta (al 2022)
1 Déficit en las instituciones educativas en toda la provincia de Chupaca	<ul style="list-style-type: none"> . Visita a todos los centros educativos para una inspección y dialogo detallada de la problemática en todo el ámbito educativo. . Mejorar el plan educativo con el programa FITEL. . Crear la unidad provincial de aprendizaje (monitorear al sector educación). 	. Centros educativos dignos para nuestros niño, jóvenes que garanticen una infraestructura de calidad y un aprendizaje adecuado.
2 Falta un Centro de Educación superior.	<ul style="list-style-type: none"> . Gestión para la creación de un centro educativo de nivel superior. . Implementar los talleres de deporte y arte en la institución educativa superior. . Convenios con los municipios para realizar prácticas pre profesionales. 	. Educación superior de calidad y competitiva en el mercado laboral.
		(valor)
		4.563.212.00 s/ Nuevos soles

CAPÍTULO 4

SALUD

TODO CIUDADADANO TIENE EL DERECHO DE CONTAR CON UN SISTEMA DE SALUD UNIVERSAL EQUITATIVO Y “AVANZA PAÍS” MEDIANTE ESPECÍFICAS DISPOSICIONES PARA LA MEJORA DEL SISTEMA DE SALUD PARA OBTENER EL MÁXIMO DE EFICIENCIA EN LA ATENCIÓN DE SALUD A TODOS LOS CIUDADANOS DE LA PROVINCIA.

La población de la provincia de Chupaca, debe contar con un sistema de Salud de calidad, oportuna, con infraestructura y capacidad de atención eficiente, protegida de riesgos con acceso a sistemas de salud implementados con tecnologías de información y comunicación, con medicamentos de calidad y de costo adecuado, con acceso a prestaciones de salud, asegurados y con disminución de gasto familiar. Se contará y difundirá a través de charlas conferencias importante acerca de la prevención de enfermedades mediante ejercicios físicos, competencias reguladas y nutrición adecuada y sana.

La salud es un DERECHO que tienen todos los habitantes de Chupaca, de esta manera gozar de un buen estado de equilibrio mental, biopsicosocial y físico, por lo tanto la salud como DERECHO debe constituir una de las políticas de cualquier gobierno provincial, tendremos que incorporar también el principio de la CORRESPONSABILIDAD, que se expresa en el deber que tiene la persona, la familia y la comunidad en el cuidado de su propia salud, evitando las conductas de riesgo que pueden afectarla o afectar la de otras personas.

Frente a esta real y cruda situación, “AVANZA PAÍS” PROPONE:

1.Dimensión social		
Problema identificado	Objetivo estratégico (Solución del problema)	Meta (al 2022)
1 Déficit de la Posta de Salud de Chupaca en medicamentos y equipos médicos.	<ul style="list-style-type: none"> . Construcción del Hospital de Chupaca. . Implementación y mejoramiento de los equipos médicos. . Abastecimiento de medicamentos en la provincia. . Contratación de médicos especialistas en las diferentes áreas del hospital recategorizado. 	. Hospital de Chupaca moderno y adecuado que garantice una atención oportuna y segura para toda la población de Chupaca y sus distritos.
		(valor)
		25 .523.140.00 s/ Nuevos soles

CAPÍTULO 5

AGRICULTURA, GANADERÍA

LA ACTIVIDAD AGROPECUARIA EN LA PROVINCIA DE CHUPACA DETERMINAN LOS ELEMENTOS BÁSICOS PARA EL DESARROLLO RURAL DE SUS DISTRITOS “AVANZA PAÍS” LE DA LA DEBIDA IMPORTANCIA A ESTAS ACTIVIDADES Y SU COMPROMISO ES IMPULSAR MEDIANTE DIFERENTES MEDIOS PARA MEJORES CONDICIONES DE VIDA Y DE ECONOMÍA DE NUESTRA POBLACIÓN RURAL EN TODO EL TERRITORIO PROVINCIAL

La agricultura en toda la provincia de Chupaca es muy variada debido a que siembran en diferentes meses del año, pero uno de sus problemas es el mal manejo del agua en sus cultivos y el exceso de abonos en la agricultura por todo esto avanza país ha propuesto lo siguiente:

1 Dimensión social		
Problema identificado	Objetivo estratégico (Solución del problema)	Meta (al 2022)
Uso excesivo del recurso hídrico a la hora de regar sus sembríos.	Sistema de riego tecnificado con mangas de polietileno.	Adecuado uso del agua en la agricultura.
	Una adecuada rotación de sembríos de acuerdo a las estaciones del año.	
	Charlas y capacitaciones referente a un adecuado de la mangas de polietileno.	(valor)
	Charlas y capacitaciones referente al uso de las semillas y fertilizantes en la agricultura.	2.410.000.00 s/ Nuevos soles

1 Dimensión social		
Problema identificado.	Objetivo estratégico (Solución del problema).	Meta (al 2022)
Exceso de abonos en la agricultura.	<p>uso de abono orgánico natural el cual demandara un menor gasto a la hora de sembrar.</p> <p>acostumbrar al agricultor a que reduzca el uso de fertilizantes en sus sembríos ya que es perjudicial para las personas que lo consumen.</p>	Cultivos más naturales y más sanos.
		(valor)
		4.252.000.00 s/ Nuevos soles

CAPÍTULO 6

INFRAESTRUCTURA

TRANSPORTE DE CARRETERAS Y COMUNICACIONES

El transporte en sus diferentes modalidades y complementos es vital para el desarrollo de Chupaca y sus distritos en su integración territorial social y económica, convirtiéndose en herramienta básica en la lucha contra la pobreza. “AVANZA PAÍS” considera esta actividad como vital para el transporte de personas y de carga todo lo cual constituye al mejoramiento de las condiciones de vida y nuestro compromiso es mejorar y mantener en las mejores condiciones esta actividad en la provincia.

1 Dimensión social		
Problema identificado	Objetivo estratégico (Solución del problema)	Meta (al 2022)
1 Carreteras y caminos en mal estado y lugares sin acceso.	. Apertura, ampliación y mejoramiento de las vías de acceso y penetración en todo la provincia.	. Interconexión de Chupaca con sus distritos de manera segura y fluida.
2 Desorden e informalidad de nuestro parque automotor (transportistas).	. Ordenamiento, y apoyo a todos nuestros transportistas en los paraderos.	. Parque automotor ordenado y seguro y así mejorar el acceso y mayor movilidad de nuestra población.

CAPÍTULO 7

INFRAESTRUCTURA

AGUA Y SANEAMIENTO URBANO Y RURAL

El problema del agua potable en la provincia es sumamente álgido y va de la mano o la crisis de la salud, de la pobreza, de la dignidad humana y en todo el desarrollo nacional. El saneamiento es un problema de dignidad de los seres humanos que no tienen los servicios de alcantarillado para su uso privado “AVANZA PAÍS”, como en el caso de la agricultura y otras actividades, le da importancia a estas actividades y su compromiso es impulsarlas por diferentes medios para mejores condiciones de vida y de economía de nuestra población urbana marginal y rural en todo el territorio provincial.

1 Dimensión social		
Problema identificado	Objetivo estratégico Solución del problema)	Meta (al 2022)
1 Contaminación del agua que perjudica a toda nuestra población.	Tratamiento para la purificación del agua potable en toda la provincia.	. Agua potable , saludable en la provincia de Chupaca
2 Falta de recursos hídricos y canales de riesgo obstruidos y sin mantenimiento.	. Instalación de reservorios y conductos para la captación de los recursos hídricos y ampliación y limpieza de nuestros canales de riego.	. Campos de cultivos y pastizales abastecidos del recurso hídrico.

CAPÍTULO 8

AMBIENTE

ES OBLIGACIÓN DE TODOS LOS CIUDADANOS CONSERVAR LAS CONDICIONES NATURALES SOBRE LA TIERRA EN LO QUE CONSIERNE AL AGUA, SUELO, AIRE Y RUIDOS DEFENDIENDOLE DE LA CONTAMINACIÓN Y DETERIORO QUE LE OCACIONA EL SER HUNAMO AVANZA PAIS ASEGURA QUE PROTEJERÁ AL PLANETA DE MANERA RACIONAL TRATANDO DE QUE SE MANTENGAN AL MÁS ALTO NIVEL LAS CONDISIONES NATURALES DE LA MADRE NATURALEZA.

1 Dimensión social		
Problema identificado	Objetivo estratégico (Solución del problema)	Meta (al 2022)
Exceso de basura en toda la provincia de Chupaca.	<ul style="list-style-type: none">-Crear una planta de tratamiento de residuos sólidos.-Concientización a la población frente a la contaminación del agua, suelo y aire. Crear áreas verdes en lugares estratégicos.-La forestación de las áreas verdes que se perdieron.	<ul style="list-style-type: none">-Un mejor manejo de la basura y menor desperdicios sólidos (basura)en las calles.

25

CAPÍTULO 9

ECONOMÍA

LA ECONOMÍA ES EL MOTOR DEL MOVIMIENTO ECONÓMICO DE UNA SOCIEDAD EN SUS DIFERENTES FACETAS DE ACTIVIDAD COMO LA AGRICULTURA, MINERÍA, ETC.

INCLUSIVE LOS GASTOS CORRIENTES DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA Y LOS GASTOS DEL HOGAR UNA ECONOMÍA BIEN ADMINISTRADA ES EL BIENESTAR DE UNA PROVINCIA.

AVANZA PAÍS SE COMPROMETE A REALIZAR UN GOBIERNO DIRIJIDO A REPETAR LAS NORMAS DE LA ECONOMÍA SOCIAL DE MERCADO PARA BENFICIO DE CADA UNO DE LOS POBLADORES Y DE LA PROVINCIA EN SU CONJUNTO.

1 Dimensión social		
Problema identificado	Objetivo estratégico (Solución del problema)	Meta (al 2022)
1 Falta de recursos económicos en los comerciantes.	-Creación de una cooperativa y Caja Municipal para los comerciantes de Chupaca.	-Instalación que pueda financiar las necesidades de nuestro pobladores
		(valor)
		1.442.000.00 s/ Nuevos soles

1 Dimensión social		
Problema identificado	Objetivo estratégico (Solución del problema)	Meta (al 2022)
<p>2 Mercados abandonados y sin apoyo ni supervisión del municipio de Chupaca (orden y limpieza).</p>	<p>– Poner en funcionamiento y mejoramiento del mercado existente.</p> <p>.– Inspección minuciosa de nuestro mercado en salubridad, precios justos y peso exacto y así garantizar un mejor servicio y limpieza adecuada para nuestros pobladores.</p>	<p>. – Mercado que brinde seguridad en salud y bienestar a nuestra población.</p> <hr/> <p style="text-align: center;">(valor)</p> <hr/> <p style="text-align: center;">4.842.124.21 s/ Nuevos soles</p>

CAPÍTULO 10

DEPORTE

EL DEPORTE ES UNA ACTIVIDAD HUMANA QUE NO SOLAMENTE AYUDA AL DESARROLLO Y MANTENIMIENTO DEL CUERPO HUMANO SINO QUE SOCIALIZA A LAS PERSONAS QUE COMPITEN SANAMENTE EN AVANZA PAÍS APOYARÁ AL DEPORTE DISTRITAL Y BARRIAL EN SUS DIFERENTES NIVELES PERMITIENDO A LOS PARTICIPANTES EN MEJORAR SUS CONDICIONES FÍSICAS Y PSICOLÓGICAS, PERMITIR LA COMPETITIVIDAD ENTRE LOS PARTICIPANTES Y QUE SE CONVIERTA EN UN SISTEMA PREVENTIVO DE ENFERMEDADES DE DIVERSOS TIPOS.

1 Dimensión social		
Problema identificado	Objetivo estratégico (Solución del problema)	Meta (al 2022)
1 Deporte y deportistas olvidados y menospreciados.	-Apoyo a todas las ligas deportivas y a todos los centros educativos en promover el deporte como parte de una formación integral para nuestros niños y jóvenes.	-Deportistas calificados en la provincia de Chupaca. -Escuela de deporte.

CAPÍTULO 11

TURISMO

EL TURISMO ES TAMBIÉN LA ACCIÓN DE INTERCAMBIO DE PERSONAS QUE NECESITAN MOVILIZARSE ENTRE NUESTRO PAÍS POR DIFERENTES RAZONES, ENTRE ELLAS, LAS DE CONOCIMIENTO O DE ESPARCIMIENTO, AVANZA PAÍS DESDE EL GOBIERNO APOYARÁ AL TURISMO Y ABRIRÁ LAS PUERTAS PARA SU BENEFICIO DE LAS PERSONAS NATURALES.

1 Dimensión social		
Problema identificado	Objetivo estratégico (Solución del problema)	Meta (al 2022)
-Recursos turísticos abandonados descuidados.	-Inventario de los recursos turísticos para su desarrollo. -Impulso a los centros turísticos de la provincia. -Carreteras y vías de acceso pavimentadas para tener más turistas.	-Tener centros turísticos de calidad.